

USER MANUAL

LOGiIX CLASSIC

Features / Specs

Driver: 14.2mm

Plug: 3.5mm AUX

Sensitivity: 115dB ± 3dB

Impedance: 32Ω ± 15%

Freq. Response: 20Hz–20KHz

Mic sensitivity: -38dB ± 3dB

Cord length: 1.2m

Package contents

- Earbuds
- Non-slip earbud tips

Music Controls

- To play / pause / stop a song: click once
- To skip to next song: click twice
- To make voice command: press and hold

Phone Call Controls

- To receive an incoming call: click once
- To hang up a call: click once
- To answer call waiting and keep first call on other line: click once

- To return to first call: click once
- To hang up one of the calls: double-click
- To answer call waiting and hang up on existing call: double-click
- To send an incoming call to voicemail or decline it: press and hold

Warranty

LOGiIX CLASSIC is covered under a one year limited warranty for product defects.

This warranty does not cover products which have been:

- Damaged by consumer
- Opened and/or altered in any way
- Subject to normal wear and tear

To ensure the best support from our customer service team, please email us a picture of your proof of purchase, along with a photo of the defect to: customerservice@logiix.net.

If you are experiencing any issues with your product that you cannot resolve using this user manual, please contact us.

General warnings for use & care

- To extend the life of your headphones, keep them free from dust. Simply wipe down with a clean, dry cloth.
- Do not immerse in water.
- Do not use any abrasive cleaners.

We hope you love your new LOGiIX CLASSIC Earbuds. We would like to know what you think so please let us know on one of our social media channels or write a full review on [logiix.net](https://www.logiix.net).

For product care, questions or helpful tips please visit [Logiix.net](https://www.logiix.net) or email customerservice@logiix.net.

If you have any questions or are experiencing difficulties, please email us at customerservice@logiix.net

FC ♻️ X CE RoHS

LOGiIX   

MANUEL D'UTILISATION

LOGIIX CLASSIC

Caractéristiques

Pilote : 14,2mm

Prise : 3,5mm AUX

Sensibilité : 115dB ± 3dB

Impédance : 32Ω ± 15%

Fréq. Réponse : 20Hz–20KHz

Sensibilité du micro : -38dB ± 3dB

Longueur du cordon : 1,2m

Contenu de l'emballage

- Ecouteurs
- Des embouts antidérapants

Contrôles de musique

- Pour jouer / pause / arrêter une chanson: cliquez une fois
- Pour passer à la chanson suivante: cliquez deux fois
- Pour la commande vocale: appuyer et maintenir

Contrôles d'appel téléphonique

- Pour recevoir un appel: cliquez une fois
- Pour raccrocher un appel: cliquez une fois

- Pour répondre à l'appel en attente et garder premier appel sur une autre ligne: cliquez une fois
- Pour revenir au premier appel: cliquez une fois
- Pour terminer un des appels: double-cliquez
- Pour répondre à l'appel en attente et raccrocher sur appel existant: double-cliquez
- Pour envoyer un appel entrant vers la messagerie vocale ou le refuser: appuyer et maintenir

Garantie

LOGIIX CLASSIC est couvert par une garantie limitée d'un an pour les défauts du produit. Cette garantie ne couvre pas les produits qui ont été:

- Endommagé par le consommateur
- Ouvert et / ou modifié de toute façon
- Sujet à l'usure normale

Pour assurer le meilleur soutien de notre équipe de service à la clientèle, veuillez nous envoyer une image de votre preuve d'achat, à: customerservice@logiix.net. Si vous rencontrez des problèmes avec votre produit que vous ne pouvez pas résoudre en utilisant ce manuel d'utilisation, s'il vous plaît nous contacter.

Avertissements généraux pour l'utilisation et le soin

- Pour prolonger la vie de vos écouteurs, gardez-les libres de la poussière. Il suffit d'essuyer avec un chiffon propre et sec
- Ne pas plonger dans l'eau.
- N'utilisez pas de produits abrasifs.

Nous espérons que vous aimez vos nouveaux écouteurs LOGIIX CLASSIC. Nous aimerions savoir ce que vous pensez, s'il vous plaît, faites-nous savoir sur l'un de nos canaux de médias sociaux ou écrivez un commentaire sur logiix.net. Pour obtenir des conseils sur les produits, des questions ou des suggestions, visitez [Logiix.net](https://logiix.net) ou envoyez un courriel à customerservice@logiix.net

Si vous avez des questions ou avez des difficultés, veuillez nous envoyer un courriel à customerservice@logiix.net

